



Atas Dedikasi H. Busdir Majukan Pendidikan Mamuju Tengah Korwil dan KKKS Kec.Budong-budon Gelar Acara Purna Bakti

Rosmini - MAMUJUTENGAH.GARDAMEDIA.ID

Jan 26, 2025 - 13:44



Mamuju Tengah - Setiap orang yang menjalani sebuah ikatan dinas dengan Pemerintah atau Negara yang telah menyelesaikan masa tugas untuk mengabdikan di sebuah instansi disebut Purna Bakti atau yang lebih dikenal dengan Pensiun .

Hal itu juga didapati oleh Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten

Mamuju Tengah DR.H.Busdir S.Pd, M.M yang selama 36 tahun telah mengabdikan untuk pemerintah dimulai pada tanggal 1 Maret 1988 dan berakhir Desember 2024 dan 16 kali mengalami mutasi.



Untuk mengenang jasanya Korwil dan KKKS Kec. Budong-budong menggelar acara Purna Bakti bernuansa kekeluargaan dipantai Babana ,Ahad 26 /01/2025.

Dengan tema “Terima kasih yang sebesar-besarnya atas dedikasi, Kepemimpinan dan pengabdian bapak selama ini dalam memajukan dunia Pendidikan. Semoga menjadi kebaikan dan keberkahan bagi kita semua”



Perlu diketahui sebagai pucuk tertinggi didunia Pendidikan di Kabupaten Mamuju Tengah H.Busdir mengawali kariernya jadi Guru di UPTD SD Pontanakayyang yang saat itu belum ada listrik dan air bersih susah didapat.

Untuk itu H.Busdir dalam sambutannya mengingatkan bahwa kesusahan yang dialami Guru daerah sekarang itu belum seberapa dari apa yang dialaminya yang telah lalu.



H.Busdir mengingatkan dengan kondisi sulit apa pun tetap menjalankan tugas dengan baik demi kemajuan Pendidikan Mamuju Tengah, terus tingkatkan prestasi dan bangun Pendidikan dengan Kekeluargaan.

Sementara Plt Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Mamuju Tengah Marhudin S.Pd, M.M mengatakan akan melanjutkan apa yang menjadi mimpi beliau yaitu membenahi yang kurang dari Dinas Pendidikan selama ini.



Marhudin berpesan kepada seluruh kepala sekolah dan guru untuk terus berkolaborasi, membangun kebersamaan kuat dan sinergi karena itu merupakan kunci sukses sebuah organisasi.

Pada kesempatan itu Marhudin juga mengingatkan bahwa H. Busdir merupakan tokoh terbentuknya Mamuju Tengah jadi beliau akan selalu dikenang dan jadi penasihat kita terlebih didinas Pendidikan .

